
 

 

 

 

 

 

 

第 1956 回例会  

平成 30 年 5 月 21 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所 4F 

ゲスト卓話 海南警察 署長 土井 智晴 様 
 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング      「我等の生業」 

３．ゲスト紹介 海南警察 署長 土井 智晴 様 

４．出席報告 

会員総数 40 名   出席者数 23 名 

  出席率 57.50 ％  前回修正出席率 52.50 ％ 

 

５ ． 会 長 ス ピ ー チ       

会長 中西 秀文  君 

 皆さん、こんにちは。本日は、

お客様として海南警察署署長 

土井 智晴 様をお招きしてお

ります。後程卓話よろしくお願

い致します。 

5 月 13 日（月）21 年目にな

りますたんぽぽの会との交流

会は雨の中大変でしたが、社会

奉仕委員会のメンバー及び会員の皆様にご協力頂き

何とか」開催する事ができありがとうございました。

雨の中、たんぽぽの会の子供達も少しはカヌー体験が

できましたし、社会奉仕活動の一環で浜辺の清掃活動

もできました。本当にご苦労様でした。 

5 月 19 日（土）、地区立法法案検討会と地区内会長

会議（3日目）が開催されましたので報告させて頂き

ます。地区立法案検討会に選挙人として中西と上野山

直前会長の 2名が出席し、3件の議案が提案されまし

た。当日、69 クラブ中 65 クラブ出席、選挙人本人 73

名出席、8名各委任状で合計 81 名でした。 

①2018 年度規定審議会に対する決議案提出の件 

ロータリー財団の 6 つの重点分野の取り組むは、

SDGs 推進を支援するものであることを検討するよう

ロータリー財団管理委員会に要請する件 

提案者：有田ロータリークラブ（日本・第 2640 地区） 

「Sustainable Development Goals」の頭文字をとっ

た SDGs は地球環境経済活動、人々の暮らしなどを持

続可能とするために、すべての国連加盟国が 2030 年

までに取り組むべき行動計画であり、2015 年の国連

総会において全会一致で採択された。 

「誰も置き去りにしない（Leaving no one left 

behind）」を共通の諦念に、平等な教育、健康と福祉、

貧困問題への対策など 17 分野からなる。「世界の妊産

婦の死亡率を出生 10 万人当り 70 人未満に削減する」

「すべての子供が無償で初等中等教育を修了できる

ようにする」といった具体的な目標が 169 項目に及ぶ。 

以下に示すように、ロータリー財団の 6つの重点分野

は「国連の持続可能な開発目標」SDGs の 17 分野のい

ずれかとほぼ対応しており、各分野のそれぞれの目標

についても多くの共通点があることから、ロータリー

財団の重点分野への取り組みは SDGs の推進を積極的

に支援するものとなる。 

ロータリー財団の重点分野 SDGs の分野（17 分野

の番号）①平和と紛争予防と解決 平和と公正をすべ

ての人に（16）②疫病予防と治療 すべての人に健康

と福祉を（3）③水と衛生 安全な水とトイレを世界

中に（6）④母子の健康 すべての人々に健康と福祉

を（3）⑤基礎教育と識字率向上 質の高い教育をみ

んなに（4）⑥経済と地域社会の発展 働きがいも経

済成長も（8） 

なお、日本政府においても、新たに内閣に SDGs の

推進本部を設置し、かかるビジョンの達成に向けて、

5つの「P」、即ち people（人間）、prosperity（繁栄）、

planet（地球）、peace（平和）、partnership（協力関

係）からなる 8つの優先課題を掲げ、各種団体や企業

を巻き込みながら総合的な形で取り組むとした。よっ

と国際ロータリーの決議により、国際ロータリー議事

会は、ロータリー財団の重点分野への取り組みは日本

政府の方針とも合致し、SDGs の推進を積極的に支援

するものであることを検討するよう、ロータリー財団

管理委員会に要請するものとする。 可決、承認 

②地区資金中の改修不能の債権・金 630 万円につき、

地区財政により除外の処理をする件 可決、承認 

③議案 1.議案の趣旨：国際・ロータリー第 2640 地区

は、堺フェニックス RC 会員の米田眞理子に対し、当

地区においては、本決議以降、パストガバナーとして

処遇しないことを決議する。 可決、承認 
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議案2.議案の趣旨：国際・ロータリー第2640地区は、

ワールド大阪 RC 所属の久保治雄氏に対し、当地区に

おいて、本決議以降、パストガバナーとして処遇しな

いことを決議する。可決、承認 

また、第 3 回会長議では、議題は、①地区の今期諸

活動の総括②各地区の今期諸活動の総括と今後の課

題、8名のガバナー補佐より報告、③各クラブよりの

報告、④その他、協議並びに報告事項でした。 

会議終了後、懇親会があり、楽しい有意義な時間で

した。改めて私の年度もあと少しで終わりですので頑

張りたいと思います。 

 

６．幹事報告                 幹事 阪口 洋一  君 

○例会臨時変更のお知らせ 
和歌山西ＲＣ 5 月 23 日（水）→5 月 24 日（木） 

18:00～ 魚菜八風 
高野山ＲＣ  6 月 8 日（金）→6 月 8 日（金） 

ロータリー100 年の森林 
「清掃作業」 

海南西ＲＣ  6 月 28 日（木）→6 月 23（土） 
19:00～ 「金星」海南市大野中 

○休会のお知らせ 
和歌山西ＲＣ 5 月 30 日（水） 
高野山ＲＣ  6 月 15 日（金） 

 

７．委員会報告 

 社会奉仕委員会 委員長 岸 友子  君 

 5 月 13 日の「たんぽぽの会との交流会」では、雨

の中、沢山のご参加、有難うございました。たんぽぽ

の会の会報でも感謝の言葉を頂きました。 

 

８．ゲスト卓話  海南警察署署長 土井 智晴 様 

 

紹介者 山東 剛一 君 

本日、卓話いただく海南警察署署長 土井 智晴 

様をご紹介します。土井署長は、旧龍神村のご出

身で南部高校、名古屋の大学を卒業後、和歌山県

警に勤務され、38 年間、警備畑で勤められていま

す。この間、30 歳から 36 歳の 6年間、海南署に勤

務され、私とはその時からの長い付き合いになり

ます。 

 

 みなさん、こんにちは。日

頃は海南警察署の活動に対

し、ご理解、ご協力いただき、

有難うございます。 

本日は、卓話、宜しくお願い

します。 

 私は、山東さんからのご紹

介にありましたようにこれ

まで警備部門を中心に 18 回の移動、転勤をしました。

警察には①刑務②生活安全③刑事④交通⑤警備の⑤

部門がありますが、殆ど警備部門で勤務しました。一

時期、機動隊に所属したこともありますが、警備畑一

筋です。 

 海南署館内の治安ですが、16 年犯罪件数は減少し

ています。万引きや窃盗、器物損壊、などが殆どです。

また、犯罪率は県内市町村で 13 番目です。人口との

関係もあります。また、交通事故は昨年 18 番目、4

月は 20 番でした。最近では特殊詐欺、オレオレ詐欺

や架空請求、還付金詐欺、金融商品詐欺などが増えて

います。「私は大丈夫」と思わないで気をつけてくだ

さい。 

 次に、危機管理のお話をさせていただきます。以前、

和歌山県の勝浦で全国献血大会があった際、皇太子殿

下がお見えになることになり、警備の責任者をさせて

いただきました。このとき、東京から白浜空港まで飛

行機で来られことになりましたが、天候の関係で飛行

機の着陸が送れました。白浜からは列車で勝浦に向か

われることでしたが予定の列車の時刻に間に合わな

い事態が発生しました。別のルートでの移動や警備計

画の変更などを考えましたが、JR で臨時の予備列車

を待機してくれており、助けられました。特に記憶の

中で印象に残っているのでお話させていただきまし

た。 

 

９．閉会点鐘 

 

次回例会 

第 1957 回  平成 30 年 5 月 28 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

ゲスト卓話 海南商工会議所 

会頭 神出 勝治 様（海南西 RC） 

 

 

 

 

山東 剛一 君 海南警察署の土井署長にお忙しい

中お越し頂きました。ありがとう

ございます。 
中西 秀文 君 海南警察署 土井署長様 本日は

海南東ＲＣにお出で頂きありがと

うございます。 卓話宜しくお願

いいたします。 
阪口 洋一 君      〃 
前田 克仁 君      〃 
岸  友子 君 先週、たんぽぽの会、雨の中社会

奉仕委員の方 会員の皆様どうも

ありがとうございました。 
山畑 弥生 君 昨日、ＲＬＩ出席致しました。 
寺下  卓 君 先週、たんぽぽの会 雨の中お疲

れ様でした。ガバナー月信 5 月号

に野球部の投稿、掲載されました。 
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